

南高不落



北海道南幌高等学校

空知郡南幌町元町3丁目2番1号

電話 011-378-2248 F A X 011-378-2629

http:// www. nanporo. hokkaido- c. ed. jp

平成28年度をスタートするにあたり

北海道南幌高等学校長 尾形 雅史

早いもので、もう2ヶ月が過ぎようとしております。今年度は、新入生の19名を加え、2年生14名、3年生26名の全校生徒59名でスタートいたしました。

欠席や遅刻がほとんど無く、落ち着いた雰囲気の中で日々の学校教育活動が進んでいます。始業式に生徒の皆さんには、「第一印象の大切さ」と「出来ない理由を探すのではなく、出来るため、あるいは夢を叶えるためには何をすべきなのか」を考えて欲しいとお願いしました。

教職員には、「チーム南高」として生徒の皆さん一人ひとりの立場に視点を当て、公教育の使命を自覚した教育活動を推進するために「良いと思うことは年度途中であっても、即実践」「出来ません。無理です。との言い訳を考えることより、どうすれば解決できるのか」という発想で考えることを優先してほしいとお願いしてあります。

小さな一歩がいつかは大きな一歩へ、それが地域に開かれ信頼される学校づくりに繋がると考えております。生徒の皆さんと教職員が一つになり「チーム南高」として歩んで参りますので、どうか、皆様の温かいご理解とご協力のほど、よろしく願いいたします。

また、今年度も『南幌高校しか出来ないこと』『南幌高校だから出来ること』『南幌高校らしいこと』の3つを推進してまいります。

平成28年度入学生 期待と希望に輝く第一歩

平成28年度の南幌高校は期待と希望に瞳を輝かせた新入生と共に始まりました。多くのご来賓、保護者の皆様の前で呼名され、大きな声で返事をした19名に尾形雅史校長は式辞の中で高校生活3年間で心掛け身につけるべき「3つのC」: Challenge(挑戦) Consider(思考) Control(自己抑制)を求めました。また、来賓を代表して三好富士夫南幌町長、沼田慶二PTA会長からも高校生活を大切な成長の場として若い力に期待する激励のご祝辞をいただきました。新入生を代表して園木玲菜さん(南幌中出)が目標を実現するために高校生活を大切にするとともに人間としても成長したいとの宣誓が読み上げられ、新年度を迎えるにふさわしい入学式となりました。



新入生代表宣誓の園木さん



男子11名、女子8名の新入生



担任 土永敬子先生によるHR



平成28年度PTA総会・新役員の紹介

4月8日(金)に開催されたPTA総会では平成27年度の事業・会計報告、平成28年度の事業計画・予算が審議されました。また、PTAの新役員の決定についても承認され、右に掲載いたしました方々が今年度のPTAの新役員の皆さまです。

どうかよろしくお願いいたします。

会長	青木 義春さん
副会長	山口 浩幸さん
	久保 光さん
	中山菜弥絵さん
	尾形 雅史校長
監査	浜田奈津子さん
	中田由美子さん

歓迎対面式 新しい仲間を迎えてチーム南高

4月11日（月）に2～3年生が新入生歓迎の意を込めて歓迎対面式を行いました。生徒会執行部が企画準備してきた南幌高校の行事と部活動紹介が中心となるものでした。高谷克希生徒会長（江別中央中出）による歓迎の挨拶のあと新入部員を勧誘する部活動のパフォーマンスがあり、体育祭や学校祭など主な行事が画像とともに紹介されました。

新入生を代表して松井愛吏さん（江別第一中出）が2～3年生への謝辞と高校生活の期待を込めた挨拶がありました。



生徒総会

5月12日に生徒総会が開催されました。年間活動計画や生徒会予算について審議されたほか、各種委員会と部活動の活動計画についても説明がなされるなど生徒総会をとおして自治活動を学ぶ機会ともなりました。



高体連・高文連大会参加生徒壮行会



高体連・高文連の空知支部大会に参加する部活動および出場生徒の壮行会が行われました。

バドミントン部（2年 喜田智秋：江別江陽中出 1年 園木玲菜、長谷川美久：南幌中出）美術イラスト部（3年 佐藤大河：恵庭恵明中出、菊池ひかる：長沼中央中出 1年 近藤匠：恵庭恵明中出）。また、今回の高体連支部大会には剣道種目（2年 中村雄大：北広島西の里中）にも参加しました。

進路実現に向けて 全員で取り組むことが大切 進路は団体戦

進学資金説明会 4.13



昨年度に続いて高校生進学支援の会から講師を招いて実施しました。進学に関わる学費・生活費、生涯賃金など避けられない興味深い内容でした。様々な方策や制度を利用することで自力で進学を実現できる事例の情報提供などがありました。

進路ミュージカル 5.26



進路に悩む高校生、働いても辛く感じる時、就職できず友達に引け目を感じる若者など様々な状況を盛り込んだミュージカルを鑑賞しました。演じたのは札幌の専門学校でダンス・演劇を勉強している現役の学生さん達で、生徒達にとって良い刺激となりました。

進路別ガイダンス 5.27



大学・専門学校・企業の担当者による進路別ガイダンスを2～3年生を対象に実施しました。直接に話しを聞くことにより進路意識を高めることを目的に続けています。今年も真剣な表情で説明に耳を傾け、質問をする姿がありました。

田中雅美さん講演会 シドニーオリンピック 競泳団体銅メダリスト

南幌町民プール落成記念講演会が南幌中学校であり、全校生徒で参加しました。国際大会に出場するまでになった自身の経験と大切にしたこと、心の支えになったことなど参考にしたい内容が豊富でした。

